

30 corresponden a la Corporación Municipal

Municipio de Punta Arenas instruye sumario contra 37 funcionarios que acudieron a casinos estando con licencia médica

Siete funcionarios de la Municipalidad de Punta Arenas y 30 de la Corporación Municipal fueron sorprendidos asistiendo a casinos de juego mientras se encontraban haciendo uso de licencia médica, según informó el alcalde Claudio Radonich. La información surge a raíz del último informe consolidado de Contraloría, que

cruzó antecedentes entregados por la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) y la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ), organismo encargado de regular, fiscalizar y supervisar la operación de los casinos en Chile.

Los 37 funcionarios implicados fueron notificados este lunes del inicio de un sumario administrativo.

En un principio, Contraloría había reportado 10 casos correspondientes a la Municipalidad, sin embargo, uno de los nombres estaba duplicado y otros dos funcionarios ya no pertenecen a la entidad edilicia. Por ello, la cifra final se redujo a siete trabajadores municipales activos involucrados.

Estos casos se suman a los 27 funcionarios de la munici-

palidad y 59 de la Cormupa que ya habían sido sumariados por viajar al extranjero mientras estaban con licencia médica. Todos se encuentran actualmente en proceso de presentación de sus respectivos descargos. Según explicó Radonich, la decisión final podrá ser apelada por los trabajadores implicados.

A nivel nacional, 13.286 funcionarios públicos fueron

detectados ingresando a casinos de juego mientras se encontraban con licencia médica. En este contexto, la Región de Magallanes registra 441 ingresos a casinos. Además, entre las 20 entidades públicas con mayor cantidad de licencias médicas asociadas a visitas a estos recintos, figura el Servicio de Salud Magallanes, con 119 casos. **LPA**